

2018年11月

朝日工業株式会社  
鉄鋼建設資材本部

### 鉄筋棒鋼契約方法の見直しについて

拝啓

貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。  
平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

昨今の電炉メーカーを取り巻く事業環境は、国際市況に左右されるスクラップ価格や電極をはじめとする副資材価格の急激な高騰、さらには輸送コストの上昇等により、先行きが不透明な状況となっております。

また、原油価格の不安定な状況が今後も予測されるなか、エネルギーコストへの転嫁も進むことが予想されます。

このような状況の中、事業の継続性を確保し、将来に亘りお取引先の皆様に弊社製品を安定的にお届けできるようにするために、契約方法を下記の通り見直させていただきたくご連絡いたします。

敬具

#### 記

- 1.内 容 : (1)原則として、契約月から3ヶ月以内に出荷が開始されることを契約の前提とします。  
(2)出荷開始から1年が経過し、その時点で契約が残っている場合には、別途協議させていただきます。
- 2.時 期 : 2019年1月契約分より
- 3.対象製品 : 鉄筋棒鋼  
ネジエーコン (ねじ節鉄筋)

以上